

IGOR KAZHDAN

Director de Orquesta



Antes de graduarse en la Academia P.I. Tchaikovsky en la especialidad de ópera y dirección sinfónica, ya había fundado la compañía profesional Judía de música con la que ganó varios festivales y concursos internacionales.

En el año 2000 pasó a formar parte de la Orquesta Sinfónica de Crimea como segundo director, alcanzando el puesto de director principal 6 años después. Una vez nombrado director principal de la Orquesta Sinfónica de Crimea, mejoró notablemente la calidad y el nivel de la misma. Además, gracias a su creatividad, logró una mayor difusión en la radio y en la TV de Crimea, en donde realizó varios programas de música clásica.

No sólo ha realizado multitud de giras en países como Italia y Ucrania sino que, además, ha dirigido programas en concursos internacionales como el *Crimean Spring*, *Yalta seasons*, *Eastern Bazaar*, *Jazz Cocktail*, *At the Black Sea coast* y ha participado activamente en la primera actuación- homenaje, en audio y video, a los compositores de su tierra.

Ha ganado varios premios, tanto en solitario como con la Orquesta: Premio *Academic Orchestra*, Colectivo del año en el Concurso *Shiliiale* y el título de Artista honorífico de Crimea.

A su actividad como director de la Orquesta Sinfónica de Crimea, hay que sumarle su participación como jurado en varios concursos internacionales (*Crimean Spring*, *Autumm stars*, *Ascension...*) y su trabajo como profesor titular de dirección en la Universidad de Artes Escénicas y Cultura y en la Universidad Estatal de Crimea.